

# POULLBALL

---

Le Poullball a été créé en 2029 par un jeune belge étudiant en sport, François Poull.

Objectif : Faire tomber l'un des 2 cubes (au choix) de son socle (hauteur env. 1m50) à l'aide du ballon (env. 55cm).

2 équipes mixtes de 5 joueurs (hors remplaçants) s'opposent.

Il est obligatoire de :

- Faire au moins 3 passes avant de tirer
- Jouer dans l'aire de jeu (en cas de sortie de ballon, la possession revient à l'autre équipe)

Il est interdit de :

- Faire plus de 3 pas avec le ballon (pivot autorisé)
- Dribbler
- Rentrer dans la zone autour du cube
- Repasser au même joueur
- Toucher les adversaires (garder 1m de distance)
- Garder le ballon plus de 5 secondes

Remarques :

En cas de ballon tombé au sol mais récupéré par la même équipe, le décompte du nombre de passe avant de tirer redémarre à 0.

Terrain de 28m x 15m (Basketball) avec 2 zones interdites autour des cibles (raquette de basketball ou cercle de 3.60m).

Les matches se jouent en 3 sets de 7 points.

Tir direct = 1pt / Tir repris de volée = 2pts

